

BADMINTON VOICE

市岡東中学校 バドミントン部 Vol. 1

April, 4th, 2017



新しい学年がスタート



3年生が卒業し、2年生は新3年生へ、1年生は新2年生になりました。担任の先生や部活の顧問が変われば、これまでのやり方やルールが変わることがあります。新たな気持ちでまた1から始めていきましょう。「別れ」と「出逢い」によってみなさんがこれまで出逢った人の愛情に気づいたり、今、一緒にいる保護者の方、先生方、友だちを当たり前のことではなく、尊いものだと考えてくれたりしたら、価値があるものだと思います。

新2・3年生のみなさん、これからはあなた達が部活を引っ張っていく番です。これまで市岡東中学校の先輩達が築いていったバドミントン部をよろしくお願ひします。

ヤマヒサクラブと合同練習

3月19日(日)にヤマヒサクラブと合同練習を行いました。コーチや先輩にアドバイスを積極的に聞きに行き、時間を惜しんで練習をしている姿が印象的でした。今月末には大阪市バドミントン大会が行われます。(14日の抽選会にて日程が決定) 練習を積んでいき、本番でも自分の力を出し切ってほしいです。

◆持ち物

雑巾 1枚・・・4月14日(金)



